



## Les benjamins et minimes de la section rugby à domicile



Mercredi 14 mars 2018, dans l'après midi, les rugbymen de la section ont accueilli les équipes de Ferrière la grande et de Grande-Synthe. La section du collège Peguy était au grand complet avec son équipe minime et ses 2 équipes de benjamins. De son côté, l'équipe de Grande Synthe est venue avec deux équipes de benjamins mais une équipe incomplète de minimes tandis que celle de Ferrière la grande n'a pu aligner qu'une équipe de minimes première année.

L'atmosphère fraîche et sèche était propice au jeu mais cela n'a pas suffi à nos benjamins qui, pour leur premier match, ont été cueillis à froid par une équipe de Grande Synthe bien en place et combattive. Malgré un sursaut en deuxième mi-temps ils n'ont pas réussi à inscrire d'essai et subissent une lourde défaite. Pour un second match, sans enjeu, les équipes de remplaçants ont eu l'occasion de montrer leur valeur sur le terrain.

Pour leur part, les minimes ont survolé le tournoi en montrant de l'envie, du courage et des actions d'éclats. Ils marquent successivement 45 et 42 points face à leurs adversaires sans encaisser de points. Les minimes ont commis beaucoup moins de fautes de main que lors du dernier tournoi. Ceci provient, sans doute, d'une certaine décontraction. Ils ont fait preuve d'intelligence en alternant de belles phases de jeu au pied et des percussions nettes ; ce que les quelques spectateurs auront pu remarquer.



Une sortie victorieuse des minimes

Resultats benjamins :  
**Peguy** / Grande-Synthe 2 : 0 / 42

Resultats minimes :  
**Peguy** / Grande-Synthe : 42 / 0  
**Peguy** / Ferriere la grande : 45 / 0  
 Grande-Synthe / Ferriere la grande : 47 / 5

